



Tiene el INE obeso cochinito para retiro de altos mandos

● Reciben 15 millones de pesos adicionales a lo que estipula la ley: Morena

PROPUESTA DE REFORMA ELECTORAL, A MEDIADOS DE MES

Cochinito en el INE da \$15 millones extras de retiro a altos funcionarios, acusa Mier

ENRIQUE MÉNDEZ Y
GEORGINA SALDIERNA

Los partidos en la Cámara de Diputados han tenido acercamientos y reuniones, a fin de elaborar una propuesta de reforma electoral que, se prevé, sea presentada a mediados de octubre. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, dijo que hay temas de coincidencia, como el de reducir y simplificar los trámites y la estructura burocrática del Instituto Nacional Electoral (INE).

El legislador aprovechó para destacar que el órgano electoral tiene "su cochinito", el cual ha permitido a funcionarios de alto nivel recibir retiros de más de 15 millones de pesos adicionales al que perciben por ley.

Mier explicó que hubo reuniones de trabajo tanto dentro de los grupos parlamentarios como de las coaliciones. Y ya hay acercamientos que están avanzando. En lo personal, apuntó que ha intercambiado opiniones con los otros coordinadores para construir un acuerdo.

Insistió en que podrían lograrse

sólo reformas legales o también un esquema mixto, que incluya modificaciones constitucionales.

El morenista resaltó que en el INE hay duplicidad de funciones en la organización y capacitación electoral. Por ejemplo, se destinan más de 300 millones de pesos para educación cívica, cuando es una atribución que compete al sistema educativo. Además, hay un crecimiento exorbitante de la Unidad de Fiscalización que nadie revisa y ha sido señalado por el auditor interno.

Agregó que existe discrecionalidad en el manejo de los recursos. Para el informe de un diputado o del presidente de la mesa directiva de San Lázaro, se autorizan 58 mil pesos; para el del consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, son 12 millones de pesos.

Mier se refirió de nueva cuenta a los fideicomisos que tiene el INE, uno de los cuales es de 600 millones de pesos y es para garantizar que los empleados reciban una suma adicional a la que obtienen por ley

al momento de retirarse. Tienen "su cochinito", enfatizó, al resaltar que todo eso tiene que desaparecer.

Confió en que a los diputados sí les va a dar tiempo de aprobar una eventual reforma político electoral antes de que se inicien los procesos comiciales del próximo año. Alrededor del 15 de octubre "podemos ya estar presentando una propuesta", enfatizó.

Por otra parte, el morenista, aspirante a la gubernatura de Puebla, consideró que los ataques cibernéticos que enfrentan tanto las instituciones públicas como las empresas privadas, e incluso en el ámbito personal, son problemas que acompañan al propio desarrollo de la tecnología y que desde el Legislativo se pueden atender con regulación técnica y legal.

Los *hackeos* sufridos por instituciones como la Sedena "son los signos de nuestro tiempo, antes era de otra manera, ahora es de forma cibernética", por lo que hay que legislar en la materia, señaló.